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　秋も深まり、冬の季節に入ろうとしていま

す。この地域は幸いに、大きな災害もなく、

恵まれています。ただ昨年、予測もしなかっ

た御嶽山の噴火の事もあり、油断は禁物です。

　ラグビーワールドカップの南アフリカ戦、

日本チームが激戦での逆転勝利、大村智さん、

梶田隆章さんのノーベル賞受賞、そしてラグ

ビーの三勝目と嬉しいことが続きました。新

聞やテレビのニュースでそれぞれを確認して、

感激しています。

　数年前に男性の平均寿命が８０歳を超えま

した。算出方法は理解していませんが、８０

歳以上の方が割合として多いはずです。心身

共に８０歳まで健康であるということ、少し

ハードルが高いと思っています。今、テレ

ビ・新聞・雑誌は、病気・食品・運動等健康

寿命になるように取り扱っています。食品・

運動など節制、続けるということで、なかな

か難しい事です。認知症の予防対策を実践す

るとますます時間がなくなります。

　先般、孫の運動会を見に行きました。保育

所ですが。始め開会式があり、全員が各組ご

と整列した時、年長組（来年の４月に小学校

に入学する組）は年中組よりほぼ頭の分だけ

身長が高い事に気が付きました。もうひとつ

気がついた事は、２０〜３０メートルくらい

の直線の徒競走の時です。年中組の男の子は

まっすぐに走らないのです。２割ぐらいは走

るのですが、女の子はほぼ全員テープの方に

Ｋ．Ｈ

走ります。年長組の男の子で半分くらいしか

まっすぐに走りません。女性の能力の高さに

気付きました。小学生の入学を一年早めても

良いのではないでしょうか。

　娘が出産の為、本年の初めに２ヶ月くらい

帰省しておりました。娘にとって初めての赤

ちゃんで、私も大変貴重な経験をし、色々な

発見がありました。娘はこれで一年後には働

きに出るというではないですか。女性の戦力

化というのは、長寿社会には不可欠の要素と

思われます。

　今度のラグビーの試合で日本チームのいわ

ゆる外国人選手の活躍、また、インタビュー

を観て違和感を覚えませんでした。少し前の

熊谷のペルー人事件があったので、ちょっと

その気持ちが残っていましたが。

　長寿社会を迎えるにあたり、学制、出産、

女性、移民、色々な制度を作り、見直さなく

てはならないと思います。また、自分自身の

覚悟もしなければならないと思います。

　我々の業界も長寿社会への対応、同時に人

口減少、雑誌・新聞の発行の減少に覚悟しな

ければならないと思います。

平均寿命 80 歳超といろいろな事平均寿命 80 歳超といろいろな事
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１0 月２７日　第 7 回役員会　於組合事務所

午後 3 時 30 分より開催

出席者＝石川理事長、国本副理事長、神山副

理事長、服部副理事長、伊藤専務理事、中村

会計理事、奥村、河村、篠田、中村（幸）各

理事。梅田副理事長代理森保之、齋藤理事代

理黒川明、永井理事代理永井雅大。安井監事。

＜報告事項＞

１　全原連の件

＊10 月 1 日に開催された全原連平成 27 年度

第 4 回理事会の報告がなされた。

＊製紙工場関係者に通知した適格事業所の確

認方法について報告がなされた。

＊10 月 22 日に開催された全原連 IT 推進委

員会の報告がなされた。

２　古紙センターの件

＊10 月 1 日に開催された平成 27 年度第 5 回

業務委員会の報告がなされた。

＊10 月 8 日に開催された平成 27 年度「紙リ

サイクルセミナー」について報告がなされた。

＊10 月 21 日に開催された集団回収優秀実施

団体表彰式について報告がなされた。

＊10 月 21 日に開催された東海分会 10 月度

定例地区委員会の報告がなされた。

３　各委員会・各支部会・ＣＦＣ報告の件

＊各委員会、各支部会からの報告はなかった。

＊ＣＦＣからの報告

・9 月 29 日に開催された月例会・講演会及び

9 月度（第 352 回）市況報告の報告がなされ

た。

・10 月 6 日に開催された六地区懇談会（大阪）、

翌日の王子マテリア大阪工場見学の報告がな

された。

・今後の国内研修の予定について報告がなさ

れた。

４　会計報告の件

　月次損益計算書、貸借対照表が配布され 9

月の会計報告がなされた。

５　その他

　次の事項について報告がなされた。

・㈱ ジ ャ パ ン ク リ エ イ テ ィ ブ ル 株 主 総 会

（9/25 開催）

・環境デーなごや 2015 の収支、アンケート

結果

・集団回収実施団体説明会概要（来年 2/7 開

催）

・訃報（四国、九州の組合関係者）

＜審議事項＞

１　J-BRAND に関する Q&A、アンケート、

　リーフレットについて

　審議の結果、意見等があれば 10/28 までに

事務局まで連絡することになった。

２　六地区懇談会（大阪）補助金及び海外研

　修について

　審議の結果、CFCに交通費として 47,098円

の補助金を支出することについて承認がなさ

れた。CFC の海外研修は、CFC で計画し進め

ていくことになった。

３　出前授業について

　審議の結果、原案通り見学者について承認

がなされた。

４　持ち去り古紙問題の対応について

　審議の結果、関西の業者に 2 回目の警告書

を送付しその事実を公表したことについて承

認がなされた。

５　機密抹消国際セミナー協賛・後援依頼に

　ついて

　審議の結果、1 口 10 万円の協賛をすること

について承認がなされた。

６　古紙輸出の件

　10 月 11 月積みの概況及び古紙輸出の現況

について説明がなされた。

７　古紙価格調査票の件

　10 月度の古紙価格調査票について原案通り

承認がなされた。

８　市況交換

議 会 だ よ り議 会 だ よ り
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　活発に意見交換がなされた。

９　その他

＊高値入札について

　審議の結果、今年度下期に高値入札を行っ

た組合員から、この問題についての考え方、

今後の対応等について組合に文書で提出して

もらうことになった。

＊古紙リサイクルアドバイザー認定再試験結

果の通知について

　全原連から 3 社 3 名の合否について事務局

にメールが届き、それを転送したことについ

て当事者となった組合員より抗議文書の提出

がなされた。審議の結果、受信したメールは

削除することとし、次回役員会で対応を協議

することになった。

※役 員 会 終 了 後、全 原 連 栗 原 理 事 長 よ り

J-BRAND 事業の目的、必要性等について説

明がなされた。

【全原連関係】

１０月１日　全原連平成 27 年度第 4 回理事

会　於古紙センター会議室　午後 3 時 15 分よ

り開催

＜主要議題＞

１　古紙商品化適格事業所及び J-BRAND の

　普及

２　古紙リサイクルアドバイザーの認定申請

３　BIR プラハ会議派遣計画の見直し及び第

　4 回中日古紙セミナー派遣計画

４　アジア紙リサイクル構築支援事業に係る

　専門家派遣

５　古紙持ち去り行為に係る事業者名の公表

　/ 中部商組

６　機密抹消国際セミナーへの協賛

７　理事の逝去に伴う対応

＜諸議題＞

各委員会活動報告

＜その他報告事項＞

１　業務委員会（10/1）

２　リサイクルシステム議員懇談会（9/2）

３　古紙持ち去り意見交換会（9/8）

４　地域組合別 J-BRAND 説明会

＜各種統計資料＞

１　各地区古紙在庫月別報告書（8 月）

２　品目別及び港別等古紙輸出統計（7 月）

１０月２２日　全原連 I T 推進委員会　於

シェラトンホテル広島　午後 3 時より開催

出席者：委員 21 名、東芝ソリューション販

売㈱ 6 名

＜議題＞

　ルート回収新システムプログラム、デモン

ストレーション

１０月２９日　全原連平成 27 年度第 5 回理

事会　於古紙センター会議室　午後 3 時 15

分より開催

＜主要議題＞

１　J-BRAND の普及

２　古紙商品化適格事業所及び古紙リサイク

　ルアドバイザーの認定申請

３　一般社団法人機密情報抹消協議会への加

　入

４　役員（理事・監事）改選に係る日程

＜諸議題＞

各委員会活動報告

＜その他報告事項＞

１　業務委員会（10/29）

＜各種統計資料＞

１　各地区古紙在庫月別報告書（9 月）

２　品目別及び港別等古紙輸出統計（8 月）

【古紙センター関係】

１０月１日　平成 27 年度第 5 回業務委員会

於古紙センター会議室　午後 2 時 15 分より

開催

＜議題＞

１　古紙の需給・市況動向

２　集団回収実施団体への感謝状贈呈

３　その他

組合だより組合だより
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１０月８日　平成 27 年度「紙リサイクルセ

ミナー」　於星稜会館ホール（東京都千代田

区）　午後 1 時 30 分より開催

＜内容（講演演題）＞

・古紙のグローバル需給バランスとその構造

・商社からの古紙輸出

・中国の古紙回収と利用の現状

１０月２１日　集団回収優秀実施団体表彰

式　於中部地区委員会会議室　午後 2 時より

開催　集団回収優秀実施団体への感謝状交付

＜受賞者＞

 ・愛知県　深田山自治区（豊田市）

 ・名古屋市　友愛子ども会

 ・三重県　北玉垣町自治会（鈴鹿市）

 ・岐阜県　岐阜市立柳津小学校PTA（岐阜市）

＜感謝状交付の様子＞

１０月２１日　古紙センター中部地区委員会

東海分会 10 月度定例地区委員会　於中部地

区委員会会議室　午後 4 時より開催

＜議事＞

１　市況及び情報交換

２　環境デーなごやアンケート集計結果

３　平成28年度合同新春講演会・新年互礼会

　について

４　持ち去り古紙事業者について

５　その他

１０月２９日　平成 27 年度第 6 回業務委員

会　於古紙センター会議室　午後 2 時 15 分よ

り開催

＜議題＞

１　10 月～ 3 月の古紙消費計画

２　古紙の需給・市況動向

３　集団回収実施団体への感謝状の贈呈

１０月６日　六地区懇談会（大阪開催）及び

懇親会　於鳥よし本店（大阪市中央区千日前）

午後3時より開催（懇親会は午後5時10分〜）

＜懇談会参加者数、議題＞

出席者＝46 名（内 CFC より 5 名）

１　各地区市況報告

２　各地区輸出状況

３　その他

CFCだよりCFCだより

深田山自治区受賞の様子 北玉垣町自治会受賞の様子

友愛子ども会受賞の様子 柳津小 PTA 受賞の様子

質問中の C FC 河村会長（中央手にマイク）

中部地区の輸出状況の説明をする C FC 会計岡﨑氏

※各写真左側奥 / 諸隈委員長、手前 / 齋藤副委員長
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市　中　相　場

* ガソリンのみ６社の提出データにて算出しております。

平成 27 年 11 月１日現在

ナマシ番線 ヤード着　（1kg） 86 円〜95 円

（10 番） 平均価格　90.6 円 気 配 

軽　　　油 店　　頭　（1ℓ） 98 円〜110 円

平均価格　102.6 円 気 配 

ガ ソ リ ン 店　　頭　（1ℓ） 125 円〜131 円

平均価格　128.8 円 気 配 

中芯原紙・印刷用紙製造

株式
会社

代表取締役社長 葛 西 宏 治

愛知県尾張旭市晴丘町東82番地1

FAX〈0561〉5 3 − 3 3 6 2

段ボール原紙・白板紙・包装用紙

王子マテリア株式会社

代表取締役社長 野 沢 高 史

http : //www.ecopaper . jp/

本社　東京都中央区銀座５- 12 -８　　　
　　　　 王子ホールディングス１号館６階
〒104-0061 TEL〈03〉3543-1111

祖父江工場

愛知県稲沢市祖父江町祖父江外平150
〒495-8601 TEL〈0587〉97-2111
中津川工場

岐 阜 県 中 津 川 市 小 川 町 ２−３
〒508-8585 TEL〈0573〉66-1511
恵那工場

岐 阜 県 恵 那 市 大 井 町 ６９６
〒509-7201 TEL〈0573〉26-1611

TEL〈0561〉5 3 − 3 3 1 5

〒488-0031

エコペーパー

出版・印刷用紙  事務用紙  包装用紙

王子製紙株式会社

愛 知 県 春 日 井 市 王 子 町 １
〒 4 8 6 - 0 8 3 4
T E L（ 0 5 6 8 ）8 1 − 1 1 1 1
FA X（ 0 5 6 8 ）8 5 − 2 0 5 6

取締役春日井工場長 石 田 浩 一

　春日井工場

http : //www. oj i ho ld i ngs.co. jp/

＜懇親会参加者数、次第＞

出席者＝43 名（内 CFC より 7 名）

１　開宴

２　乾杯（近畿商組　阪本理事）

３　歓談

４　各地区代表挨拶

５　中締め（中国地区岩本貴紀幹事）

１０月７日　国内研修　於王子マテリア㈱

大阪工場　午後 1 時 30 分より開始　参加者＝

4 名

＜見学内容＞

・近隣に配慮した工場立地、設備

・関西地区最大の外装用ライナーマシン

・その他工場内見学

１０月２８日　国内研修　於レンゴー新名古

屋工場　午後 2 時より開始　参加者＝14 名

＜見学目的＞

　昨年稼働したレンゴーの最先端の工場を見

学し、段ボール古紙の発生や今後の製品動向

を知る見識を得る。

集合写真 / 工場の皆さまと C FC 参加者

　　　　工場見学終了後に記念撮影　

左から順に（敬称略）、王子マテリア㈱桂川部長、

神山・宮下・平松・成田（以上 C FC 参加者）、

王子マテリア㈱佐藤部長



繊維リサイクルメーカー

株式会社 大　綿
〒496-0905

愛知県愛西市北一色町
　　　　東田面231番地

TEL（0567）25−3700
 FAX（0567）25−3577

TEL（0587）93−2995 ㈹

 FAX（0587）93−9700

衣類リサイクル

株式会社 鈴　六
代表取締役 鈴　木　信　高

（東名・岡崎インター出口すぐ南）

〒444-0007 岡崎市大平町堤下73−1

TEL〈0564〉21−5305
FAX〈0564〉21−5474

愛知県丹羽郡扶桑町南山名野田浦48

ダイ　　　メン
DAIMEN

（代表）

〒480 -0105

株式会社

工業用ウエス製造販売
繊維原料／工業用資材
反毛原料／梱包資材／
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　中部製紙原料商工組合では、平成２６年７月３日に持ち去り古紙を繰り返し買い入れている事業者に

ついては警告を発するとともに、事業者名を明示した上で警告を発した事実を公表することを明らかに

しました。

　次の事業者は、こうした厳しい方針を明らかにした後も持ち去り古紙の買い入れを止めようとしない

ことから、８月２６日付文書をもって警告を発しました。

　なお、この間の経過の概要は別紙のとおりです。

警告の対象事業者

　大阪府岸和田市新港町５－３

　株式会社旭宝

　　代表取締役　右松　亮一

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　平成２７年８月２７日

関係各位

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　中部製紙原料商工組合

（１）平成２７年６月１日
　名古屋市名東区に設置したＧＰＳ付古紙が持ち去られ、６月８日に株式会社旭宝に持ち込まれる。

（２）平成２７年６月２２日
　上記（１）の事実に関して、持ち去り古紙を買い入れないよう自主的な防止策の立案・実施を文書により申し入れる。
また、これが警告に向けた第１回目の文書であることを申し添える。

（３）平成２７年７月１９日
　愛知県阿久比町に設置したＧＰＳ付古紙が持ち去られ、７月２１日に株式会社旭宝に持ち込まれる。

（４）平成２７年７月２６日
　名古屋市中区に設置したＧＰＳ付古紙が持ち去られ、７月２７日に株式会社旭宝に持ち込まれる。

（５）平成２７年７月３０日
　上記（３）（４）の事実に関して、再び持ち去り古紙を買い入れたことの重大性を認識し、今後一切持ち去り古紙を
買い入れないよう厳しく対処することを文書により申し入れる。
　また、もし次に持ち去り古紙の買い入れが判明した場合には、当組合として警告を発するとともに、そうした措置
をとったことを事業者名と合わせて公にすることを申し添える。

（６）平成２７年８月９日
　愛知県大府市に設置したＧＰＳ付古紙が持ち去られ、８月１０日に株式会社旭宝に持ち込まれる。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　以上

次のとおり持ち去り古紙を繰り返し買い入れている事業者名を公表しました。

持ち去り古紙を繰り返し買い入れている事業名の公表

（別紙）

持ち去り古紙を繰り返し買い入れている事業者名の公表（第１回）

株式会社旭宝に対する警告に至る事実経過について



ベーラー用古紙結束線

古 紙 結 び
株式会社　林　商　店
TE L０５２（３５２）０８８４
FAX０５２（３５３）０８８８

コ　 　   シ　      ムス　     ビ

渡辺式大型高速古紙梱包機

渡辺鉄工株式会社
本社及工場 〒839-0841 福岡県久留米市御井旗崎二丁目25番25号
  T E L〈 0 9 4 2 〉4 3 − 9 1 1 1 ㈹
東京営業所 〒333-0823 川 口 市 大 字 石 神 6 9 5
  T E L〈 0 4 8 〉2 9 0 − 4 8 5 1
大阪営業所 〒570-0016 守 口 市 大 日 東 町 2 7 − 7
  T E L〈 0 6 〉6 9 0 2 − 2 3 3 8
名古屋営業所 〒452-0801 名 古 屋 市 西 区 清 里 町 1 3 0 番 地
  T E L〈 0 5 2 〉5 0 5 − 0 4 1 1

7商 工 組 合 だ よ り（第 426 号） 平成 27 年 11 月１日

（ こ の 用 紙 は 古 紙 再 生 紙 で す 。）

　中部製紙原料商工組合では、平成２６年７月３日に持ち去り古紙を繰り返し買い入れている事業者に

ついては警告を発するとともに、事業者名を明示した上で警告を発した事実を公表することを明らかに

しました。

　次の事業者は、こうした厳しい方針を明らかにした後も持ち去り古紙の買い入れを止めようとしない

ことから、１０月２３日付文書をもって警告を発しました。

　なお、この間の経過の概要は別紙のとおりです。

警告の対象事業者

　大阪府岸和田市新港町５－３

　株式会社旭宝（警告２回目）

　　代表取締役　右松　亮一

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　平成２７年１０月２６日

関係各位

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　中部製紙原料商工組合

（別紙）

　同じ事業者が警告書を発してから再び持ち去り古紙を受け入れたので２回目の警告書を

発し、次のとおり再度事業者名を公表しました。

（１）株式会社旭宝に対する警告（２回目）に至る事実経過

　平成２７年１０月２１日に名古屋市天白区に設置したＧＰＳを付けた古紙が持ち去られ、同日株式会

社旭宝に持ち込まれる。

（２）株式会社旭宝に対するこれまでの申入れ、警告の状況

持ち去り古紙を繰り返し買い入れている事業者名の公表（第２回）

以上

持ち去り発生日　　  持ち去り発生場所　 ㈱旭宝に持ち込まれた日　　  申入れ、警告の状況

平成 27 年 6 月 1 日

平成 27 年 7 月 19 日

平成 27 年 7 月 26 日

平成 27 年 8 月 9 日

平成 27 年 6 月 8 日

平成 27 年 7 月 21 日

平成 27 年 7 月 27 日

平成 27 年 8 月 10 日

6 月 22 日付第 1 回申入書

7 月 30 日付第 2 回申入書

8 月 26 日付警告書（1 回目）

名古屋市名東区

愛知県阿久比町

名古屋市中区

愛知県大府市



古 紙 圧 縮 梱 包 機

50 年の実績と経験

〒134-0091  東京都江戸川区船堀2-23-21
〒444-0937

TEL〈03〉3689−0303 TE L〈05 6 4〉6 4 − 3 6 9 2 ㈹FAX〈03〉3689−0318

FAX〈05 6 4〉6 4 − 3 6 9 3h t t p : / / w w w. s h o w a - p r e s s . c o . j p
E-mail:takumi-cv@leaf.ocn.ne.jp東京・大阪・名古屋・福岡・三島・浦安・八街・徳山

TKM

各種コンベヤ・省力機械の創造をします

愛知県岡崎市島坂町字川田５番地３

8 商 工 組 合 だ よ り （第 426 号）平成 27 年 11 月１日

（ こ の 用 紙 は 古 紙 再 生 紙 で す 。）

在庫量 推移表在庫量 推移表 （平成27年 10月）（平成27年 10月）
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